

## BAB IV

### PENYAJIAN DAN ANALISIS DATA

#### A. Deskripsi Objek Penelitian

##### 1. Profil Film

Sebuah film terbaru produksi Mizan *Productions* berjudul *Ada Surga Di Rumahmu* yang telah hadir di Bioskop Indonesia pada tanggal 2 April 2015. Film tersebut kental dengan nuansa islami ini merupakan film arahan sutradara Aditya Gumay.

Cerita dalam film *Ada Surga Di Rumahmu* ini diadaptasi dari sebuah novel berjudul sama karya ustadz Ahmad Al-Habsyi yang turut bermain dalam film ini. Film berkisah tentang hubungan antara anak, orang tua, harapan, dan guru yang menginspirasi. Sang Sutradara mengambil *angle* film ini dari kacamata sangat anak kepada orang tuanya.

Lokasi syuting film *Ada Surga Di Rumahmu* ini dilakukan di sebuah rumah di kampung Arab, Palembang. Film yang penuh inspirasi dan nilai-nilai kebaikan ini dibintangi oleh Husein “Idol” Alatas, Nina Septiani, Zee Zee Shahab, Ustadz Al-Habsyi, dan Elma Theana.

Fenomena-fenomena sosial yang coba digambarkan film ini juga sangat merakyat. Dalam arti mungkin pernah mengalami kejadian-kejadian serupa. Misalnya soal pandangan derajat antara si kaya dan si

















memukul dan menyadarkan Ramadhan. Ia pun bercita-cita senantiasa membaktikan ilmunya.

Pada suatu saat di pesantren Ramadhan ada sebuah *shooting* film, akhirnya munculah keinginan Ramadhan untuk menjadi seorang artis besar ketika itu yang membuat Ramadhan di persimpangan jalan. Dia bertemu Kirana (Zee Zee Shahab), yang menjadi salah satu pemain dalam film yang sedang berlanjut *shooting*nya di pesantren Ramadhan dan merekapun berhubungan semakin dekat. Namun perkenalan dengan Kirana menyisakan rasa cemburu Nayla (Nina Septiani), yang sudah menjadi teman akrab Ramadhan sejak kecil. Tanpa menghiraukan perasaan Ustadz Athar dan kedua orang tuanya, Ramadhan mencoba merantau ke Jakarta untuk mewujudkan cita-citanya menjadi seorang artis.

Namun ketika sampai di Jakarta, Ramadhan sangat kecewa karena jadwal *cashting* di undur beberapa hari lagi. Ramadhan tidak sendiri, dia bersama dua temanya yang juga berikeinginan menjadi seorang artis. Akhirnya Ramadhan dan dua temanya terpaksa antara pulang kembali ke pesantren atau menginap di Jakarta. Akhirnya pilihan tersebut jatuh pada nomor dua, yaitu tinggal di Jakarta, dan merekapun tinggal di Jakarta dengan mencari masjid terdekat disana.

Pada suatu malam, Ramadhan mendengar suara anak yang sedang menangis, Ramadhanpun menghampiri anak tersebut dan menanyakan sebab anak tersebut menangis, mendengar jawaban anak tersebut



## B. Penyajian Data

Film ini menceritakan seorang anak yang nakal dan akhirnya di pesantrenkan oleh kedua orang tuanya dengan biliary ginjal bapaknya. Film ini merupakan film Religi yang sangat menyentuh hati para peminatnya. Film ini berdurasi 99 menit 28 detik ini di dalamnya banyak *scene* yang mempunyai makna *Birrul Walidain*, dalam film ini peneliti mengambil beberapa *scene* yang dikira sangat cukup untuk kesesuaian tema. Film ini memberikan kesadaran akan pentingnya berbakti kepada kedua orang tua, mentaati keinginan kedua orang tua, dan selalu berusaha menyenangkan hati kedua orang tua. Karena salah satu pahala yang besar adalah mencintai dan berbakti kepada kedua orang tua.

Sebagaimana teoris semiotik Roland Barthes yang digunakan dalam penelitian ini, peneliti mengambil beberapa *scene* yang sangat berkaitan dengan tema dalam skripsi ini. Dan inilah beberapa *scene* yang peneliti ambil beserta analisis semiotik Roland Barthes sebagai penjelasnya yaitu:













## Adegan Enam

Tabel 4.8

Penanda	Petanda	Makna Denotatif	Makna Konotatif
 Menit : 01:13:00 Dialog : Nayla : “ <i>Masya Allah</i> , Ramadhan sayang betul sama umi”.	Ramadhan memberikan mesin jahit baru kepada uminya.	Dengan wajah bahagia, umi Ramadhan melihat-lihat mesin jahit tersebut.	Kebahagiaan tidak harus dengan segala hal yang mewah maupun baru.

Dalam adegan keenam yang diambil adalah Ramadhan memberikan mesin jahit baru kepada uminya. Makna denotatifnya adalah Dengan wajah bahagia, umi melihat-lihat mesin jahit tersebut. makna konotatifnya adalah Kebahagiaan tidak harus dengan segala hal yang mewah maupun baru.











